Die Erzählcafé-Aktion 'Der Start ins Leben'

Väter, Ihr seid wichtig!

Damit Eure Kinder gut zur Welt kommen, muss sich endlich etwas ändern. Deshalb möchte die Erzählcafé-Aktion (*erzaehlcafe.net*) in diesem Jahr ganz gezielt Väter und Großväter zum gemeinsamen Gespräch über Schwangerschaft und Geburt einladen. Wir möchten Vätern zuhören, uns austauschen und voneinander lernen. Lasst uns gemeinsam die schwierige Situation in der Geburtshilfe besser machen!

Jeder kann mitmachen und ein Erzählcafé veranstalten!

Wann? Bundesweit werden am Internationalen Tag der Hebamme am 5.Mai überall spontane Mini-Erzählcafés stattfinden, in denen Väter und Großväter über ihre Erfahrungen, Sorgen und Hoffnungen während der Schwangerschaft ihrer Partnerinnen und rund um die Geburt ihrer Kinder berichten.

Warum? Wir möchten mit jedem Erzählcafés ein Zeichen setzen, die Erfahrungen hörbar machen und die Weichen der Geburtshilfe neu stellen. Im Sinne eines Bürgerdialogs sammeln und veröffentlichen wir alle Erfahrungen (natürlich anonym).

Wo? Im Lieblingscafé um die Ecke, auf einer Parkbank oder zuhause im Wohnzimmer, alle sind aufgerufen überall dort mitzumachen, wo sie an dem Tag sind.

Wer? Einladen können Frauen, Männer, Expert*innen und Institutionen. Sie entscheiden, welche Väter als Zeitzeugen berichten und ob Frauen und Männer oder nur Männer als Gäste eingeladen werden.

Erzählcafé-Aktion

Seit 5 Jahren gibt es unser gemeinnütziges Mitmachprojekt 'Die Erzählcafe-Aktion', dessen Idee von über 24 Kooperationspartnern mittlerweile schon in drei Ländern verbreitet wird. Über 110 Erzählcafés haben bereits stattgefunden. Unser Ziel: Wir möchten mit jedem Erzählcafé, Der Start ins Leben' Gespräche anregen, vor Ort vernetzen und Erfahrungen von Eltern über die Plattform der Aktion in die gesellschaftliche Diskussion einbringen. Damit die Geburtshilfe endlich die Bedürfnisse von Eltern ernst nimmt!

Wir haben für Euch ein **Kurzvideo** vorbereitet, das die Aktion auf amüsante Weise erklärt und einen Flyer für diesen Tag. > www.youtube.com/watch?v=WwDIDuvjzmg

Wir freuen uns über Likes, Presseberichte und Feedbacks, denn die Aktion lebt vom Weitersagen. Für Rückfragen stehen wir gerne zur Verfügung!

Herzliche Grüsse,

Stefanie Schmid-Altringer und Lisa von Reiche

Dr. med. Stefanie Schmid-Altringer nahdran-Kommunikation für Gesundheit und Wissenschaft schmid-altringer@directbox.com www.nahdran-kommunikation.de Lisa von Reiche
Hebamme
I.vonreiche@hebammenfuerdeutschland.de
www.hebammenfuerdeutschland.de

www.erzaehlcafé.net | www.facebook.com/Erzaehlcafeaktion













































